



Werben für den Wirtschaftsclub (von links): Carsten Rosenberg, Volker Nolting, Jörg Kemminer und Kay-Uwe Schneider

## Wirtschaftsclub sucht neue Mitglieder

Interessenvertretung will sich breiter aufstellen

**Bad Oeynhausen (WB).** Der Wirtschaftsclub hat sich im »Vienna House Easy« zu seiner Jahreshauptversammlung getroffen. 2016 war das erste Jahr unter dem Vorsitz von Kay-Uwe Schneider. Er fasste die Höhepunkte vor den 30 Mitgliedern zusammen.

Besonders in Erinnerung ist für alle Beteiligten der Juni 2016 geblieben, als man den FDP-Spitzenpolitiker Christian Linder als Gastredner verpflichten konnte. Ein weiterer Höhepunkt war die gemeinsame Besichtigung der gesamten Nordumgehungs-Trasse im September. Auch Betriebsbesichtigungen bei heimischen Firmen gehörten zu den Unternehmungen des Wirtschaftsclubs. »Da sieht man erstmal, was für hochwertige und interessante Unternehmen in unserer Region

ansässig sind«, sagte Schneider. Politisches Interesse habe der Wirtschaftsclub unter anderem bei der Initiative gegen die Streichung der ICE-Halte in Bad Oeynhausen gezeigt.

Der Wirtschaftsclub möchte sich auf eine breitere Basis stellen und sich zukünftig mehr Gehör verschaffen. Dafür setze der Club in diesem Jahr laut Schneider auf das Werben neuer Mitglieder: »Damit unser Sprachrohr als Interessenvertretung der heimischen Wirtschaft stärker wird.«

Höhepunkt im ersten Halbjahr 2017 soll der Besuch des Europa-Abgeordneten Elmar Brok sein. Die weiteren geplanten Veranstaltungen hat der Club auch auf seiner Internetseite veröffentlicht.



[www.wirtschaftsclub.de](http://www.wirtschaftsclub.de)